

La participación democrática depende cada vez más de la capacidad de los ciudadanos de acceder a la información pública y comunicarse con las autoridades de forma electrónica. Con esta conferencia queremos denunciar la situación actual, en la que las instituciones públicas están literalmente "encarceladas" al depender única y exclusivamente de un proveedor de servicios informáticos.

Ofreceremos una amplia visión de las implicaciones que ello tiene en la participación democrática y la competencia leal y consideraremos la posibilidad de que el Parlamento Europeo adopte el uso de estándares abiertos y software libre, así como la promoción de la interoperabilidad en el sector informático europeo.

Por esta razón, Los Verdes en el Parlamento Europeo han organizado la Conferencia "Encarcelados" en el Parlamento Europeo, que tendrá lugar el 17 de abril de 09:30 a 13:00 en la sala Petra Kelly (ASP 1G2)

[programa_ES.pdf](#)

[cartel-conferencia.pdf](#)

Fuente: [David Hammerstein](#)